

## Bitte küss mich (nicht)!

Zum Tag des Kusses: Warum der Liebesbeweis gefährlich sein kann

**Hannover, 03. Juli 2017.** Knapp 80 Tage ihres Lebens verbringen Menschen mit Küssen. Damit drücken sie nicht nur ihre Liebe aus, sondern tun auch noch was für ihre Gesundheit. Denn Wissenschaftlern zufolge hilft ein leidenschaftlicher Kuss beim Stressabbau, stärkt das Immunsystem, verbrennt Kalorien und aktiviert die Gesichtsmuskulatur. Grund genug, ihn am 6. Juli mit dem internationalen Tag des Kusses zu feiern. Und nicht nur Menschen küssen gern, auch Hunde zeigen Zunge, um ihrer Zuneigung Ausdruck zu verleihen. Doch das kann mitunter gefährlich werden, erklärt Sven Poplawski, Experte der Agila Haustierversicherung: „Solange der Vierbeiner gesund, geimpft und wurmfrei ist, ist ein Hundekuss unbedenklich. Auf den Kuss verzichten sollte man aber, wenn der Hund beim Spaziergang kurz vorher an Kot geschnüffelt hat oder der Verdacht auf eine Wurminfektion besteht. Die Krankheitserreger können beim Hundekuss auf den Menschen übertragen werden.“

Insbesondere wenn das menschliche Immunsystem bereits geschwächt ist, können von Hunden übertragene Bakterien krank machen. Doch auch dann müssen Besitzer nicht gleich mit Liebesentzug reagieren, denn der Hundekuss ist – wie der menschliche Kuss auch – ein Zeichen von Zuneigung und der Bitte um Fürsorge, die man seiner Fellnase nicht verweigern sollte. Agila-Experte Poplawski rät deshalb, gewisse Kussregeln in die Erziehung einzubinden: „Hunde können lernen, dass das Gesicht eines Menschen tabu ist. Stattdessen können Besitzer dem Vierbeiner die Hände zum Ablecken hinhalten, denn die kann man hinterher schnell mit Wasser und Seife

# Presseinformation

---



abwaschen.“ Grundsätzlich gilt ohnehin: Hundebesitzer sollten regelmäßig mit ihrem Vierbeiner zum Tierarzt gehen und ihn auf Würmer und Flohbefall untersuchen lassen. Die meisten Haustierversicherungen übernehmen Vorsorgemaßnahmen für Hunde wie Impfung, Wurmkuren, Floh-/Zeckenprophylaxen. So lassen sich Beziehungspflege und Hygiene bestens miteinander vereinbaren. Und ganz unabhängig davon freuen sich Fellnasen zum Tag des Kusses sicher auch über eine ausgedehnte Kuscheleinheit.

## Kurzprofil AGILA Haustierversicherung AG

Mit über 215.000 Versicherungsverträgen für Hunde und Katzen ist AGILA einer der führenden Spezialversicherer für Haustiere in Deutschland. Das Angebot des 1994 gegründeten Unternehmens, das zur WERTGARANTIE Group gehört, umfasst Tierkrankenversicherung, OP-Kostenschutz und Hundehalterhaftpflicht. Derzeit versichert AGILA ausschließlich Hunde und Katzen, unabhängig von der Rasse. Im letzten ÖKO-TEST-Ranking von 52 Tierversicherern gehört AGILA zu den Top-Anbietern. Auch in der Kundenzufriedenheitsanalyse des TÜV Nord schnitt AGILA 2017 erneut „sehr gut“ ab. Mehr Informationen zum Unternehmen auf [www.agila.de](http://www.agila.de).

---

Kontakt:  
Franziska Obert, PR und Marketing Managerin  
AGILA Haustierversicherung AG  
Breite Straße 6-8, 30159 Hannover  
Tel: 0511 71280-479 E-Mail: [f.obert@agila.de](mailto:f.obert@agila.de)